



407名

輝け☆輪中魂!



7月号

〈7月20日発行〉

輪島中学校
生徒指導通信

【8月の生活目標】

夏休みを有意義に過ごそう

《具体的実践項目》

- 元気よく挨拶をする
- ・苦手教科を中心に勉強する
- ・休まず部活動に参加する

☆一学期の振り返りをしっかりしよう

明日から夏休みが始まります。普段の学校生活以上に自分の時間があります。一学期の自分をゆっくりと見つめなおし、2学期以降の学校生活をイメージしてみてください。

- 「授業の約束4ヶ条」を守って授業に臨めましたか？
- 決まりを守って学校生活を送ることができましたか？
- 家庭学習を充実させることができましたか？
- クラスメイトや友達を大切にできましたか？

中学校生活はあっという間に過ぎていきます。今やるべきことは何かをしっかりと考えてください。やるべきことをやった人とやらなかった人の差が2学期にはっきりと表れてきます。将来の自分のためにこの夏休みにできることをしっかりとやりましょう。

☆新しいスタートをきろう

先日石川県中学校総合体育大会（県大会）が終わりました。県大会に出場したそれぞれの部活動が大いに活躍し、輪島中学校魂を県下に示してくれました。見事北信越大会に駒を進めた部活動は次のステージでも精一杯の頑張りを見せてください。

一方で、多くの生徒が新しいスタートを迎えました。

3年生・・・

これまで約2年半取り組んできた部活動が終わり、いよいよ進路決定に向けた準備期間に入りました。部活動で培った粘り強さを学習面でも発揮してください。将来に向けた新しい1歩を踏み出したのです。頑張れ！

2年生・・・

いよいよ自分たちの代がやってきました。先輩から受け継いだバトンを大切に新しい伝統を築いていきましょう。部活動の中心としてリーダーシップを発揮してください。頑張れ！

1年生・・・

学校生活にも慣れ、部活動においても本格的に練習に参加するようになりました。自分自身の目標を持って、充実した部活動生活を送りましょう。そして、2年生をしっかりと支えてあげましょう。頑張れ！

☆初心に戻って・・・

校長先生が入学式で掲げられた今年度の輪島中学校スローガンを覚えていますか？ 「新校舎に輪島中学校魂を！」
2学期でも、これは変わりません。校舎だけが立派ではいけないのです。大切なのはそこで学ぶ生徒みんなの輝きです。この旧校舎で多くのことを学び、輪島中学校魂を磨き上げましょう。



「校舎を大切に！」

これまで50年間、多くの生徒を支えてきたこの校舎を最後まで大切にしてください。古いからといって乱暴に扱うのはやめてください。歴史ある校舎なのです。

「時間を大切に！」

読書の「時間」・授業の「時間」・家庭学習の「時間」・休み「時間」、それぞれの「時間」を有効に使おう。そのために、授業の約束4カ条をしっかりと守ろう。特にベル着！

☆二学期に向けて

- ・夏休みの課題は多くあります。各教科からのワークや作文、理科の研究など・・・後回しにすると後で苦勞するのは自分です。計画的に学習を進め、一学期の復習をしっかりとしましょう。
- ・体育祭に向けての団が決定しました。結団式で見せてくれた団長たちの思いを胸に、どの団も一致団結して体育祭に臨みましょう。また、応援団や団旗、ポスター等の係りの人は、夏休みもみんなのために頑張ってください。みんなで最高の体育祭にするために夏休み中の練習などに一生懸命取り組みましょう。

☆輪島大祭に向けて

楽しみにしている祭りがもうすぐです（＾＾）

せっかくの祭りですから、ケンカや、思わぬケガ、金銭トラブルなどないように中学生としてのルールを守って参加しましょう。

「夏休みの生活心得」より～

- ・飲酒、喫煙、万引き、暴力行為などの問題行動を起こさない。
- ・午後10時までには帰宅する。（午後10時以降は保護者同伴のこと）



注意！！

生徒だけのゲームセンターやカラオケボックス等への出入りは禁止されています。また、夜の外出、外泊、自転車（ノーヘル）での遠方までの外出はやめましょう。